

Le vol à voile - 1/1

Un sport méconnu, le vol à voile permet de vivre dans une autre dimension que l'on n'a put jusqu'alors ressentir...

Je viens de découvrir un sport qui pourrait intéresser autant les passionnés de la nature, de la photo et tout ce qui peut aborder la découverte de multiples paysages. Le vol à voile est tout d'abord un sport qui se pratique à deux ou en solo. Assis dans le cockpit les sensations ne font que commencer, le remorqueur ou le treuil vous tire et c'est ici que commence les difficultés, en effet le vol à voile nécessite une concentration assez importante. Une fois le cable liant le planeur au treuil ou à l'avion remorqueur, largué c'est alors que commence les sensations. Le but du vol à voile (ou planeur) est de trouver les ascendance créer par la chaleur et repérable grâce au cumulus ou au sensation que les "pompes" (mot remplaçant les ascendances) font au pilote. Le pilotage d'un planeur nécessite de pouvoir faire 2 ou 3 choses en même temps, tel : lire une carte tout en se repérant alors qu'il faut faire attention à sa hauteur si le planeur est en train de descendre ou étant dans une pompe être capable de garder l'inclinaison pour pouvoir monter le mieux possible. Le coté sportif du vol à voile se voit par la résistance physique que cela demande (bien qu'il ne faille pas non plus être un sportif de haut niveau) une bonne condition physique est recommandé, cette résistance physique est importante lorsqu'il est nécessaire de faire des circuit de plusieurs heures ou de monter jusqu'à 3000 mètres, même lorsque les virages nécessitant une forte inclinaison vous font encaisser 2 à 3G. Dans les clubs de vol à voile ce qui est très sympa est la bonne ambiance qui règne généralement entre les membres ceci est du au fait que l'entraide est importante pour par exemple aider au décolage ou pour mettre les planeurs en piste. Le vol à voile peut-être expérimenté par un vol de découverte, la campagne vu de haut est tellement plus belle (attention au mal de l'air, personnellement j'ai été pris de ce mal 4 fois sur 12 vols). Si vous aimez l'aéronautique ou que vous aimeriez découvrir ce sport faites un tour dans un club vous serriez acceuilli avec beaucoup de gentillesse et de bonne volonté ce qui manque tant de nos jours et est tellement agréable.